

FDP Kronberg im Taunus

FDP WILL POTENZIALFLÄCHEN NUTZEN

28.01.2021

Die Freien Demokraten möchten wissen, welche Dach- und Freiflächen auf städtischen Liegenschaften ein Nutzungspotential zur Begrünung oder für Photovoltaikanlagen bieten.

„Dachflächen stellen ein großes, ungenutztes Potential dar. Auf einem Weg zu einer klimaneutralen Stadt sollten diese Potentiale gehoben werden.“ erläutert Holger Grupe, Vorsitzender der FDP im Kronberg und umweltpolitischer Sprecher der Fraktion, den Vorstoß. „Eine Begrünung bietet Insekten Lebensraum, kann bei Starkregenereignissen helfen und hilft zudem dem Mikroklima. Ein wichtiger Aspekt im Hinblick auf den Klimawandel. Eine Nutzung für Photovoltaik, kann zur Energiegewinnung beitragen, ohne weitere Flächen erschließen zu müssen.“

Unterschiedliche Nutzungsmöglichkeiten sind laut der FDP denkbar, da die Flächen bereits „versiegelt“ sind. Walther Kiep, Fraktionsvorsitzender der FDP im Stadtparlament ergänzt: *„Beim Thema Bebauung sind wir immer besonders kritisch, deshalb ist es für uns wichtig, dass wir den Bestand, den wir bereits haben auch optimal ausnutzen.“*

Die Ergebnisse einer ersten Erfassung sollen gemeinsam mit dem neuen Klimamanager der Stadt Kronberg im Taunus in den Ausschüssen erörtert werden. Die FDP freut sich über den Start von Friedrich Horn und wünscht sich eine enge Zusammenarbeit mit den Gremien.